

# 流南新聞

通算発行 第 57 号

広報委員会 第 3 号 全 7 回発行予定

流南新聞プロジェクト発行 平成 26 年 10 月 31 日発行



## 体育祭 2014 年

### 3 年生

僕のクラスは白組でした。最初はあまり応援などもなく、ただ見ていることが多かったのですが、徐々に応援が増えていき、最終的にみんな熱くなって応援をしたり協議に取り組んでいました。

最初白組は勝っているほうで、優勝を期待していましたが、後半に赤と緑に追い抜かれて惜しくも負けてしまいました。ですが、この体育祭でクラスの絆が深まり、良い思い出が作れたと思いました。

この調子で流南祭も熱をいれ、悔いの残らない様、取り掛かっていきたいと思います。



### 2 年生

九月十九日金曜日、この日は体育祭の日でした。ついこの間までの雨模様が嘘のように晴れて絶好の体育祭日和でした。まず最初の競技である障害物走は序盤から赤、白、緑のどれが勝っているかわからない展開でした。徒競走は歴代二位の記録が出てくるなど、とても白熱した勝負でした。

次の大縄跳びは一年も二年もどのクラスも一生懸命跳びましたが、やはり三年はどこも強く、特にスポ健は、百回も跳びました。とてもすごいと私は感じました。

そのあと、城の星保育園の子供たちの可愛らしいダンスと玉入れを見ました。ハリケーンやクラス対抗リレーなどは序盤に「このチームは勝つ」と思った途端逆転し驚きました。騎馬戦や棒引きにおいても、同様の



思いを抱きました。特に最後に赤が緑を追い上げ逆転する展開には驚きました。



### 1 年生

流南生としての初めての体育祭を終えてとてもいい思い出が残りました。色別対抗リレーでは全学年が一番盛り上がっていたと思います。最後の紅組逆転勝利がとても印象に残っています。大縄跳びではクラスの全員が協力してより絆が深まったと思います。棒引きでは色別協力し合って女の意地をおおいに発揮していました。みんなでおそろいのクラスTシャツを着て団結することができ、体育祭を通してさらにクラスの中が深まったと思います。これからさらにいろいろな学校行事などを通してクラスの仲がより深まっていけばいいなと思います。



### 総合得点

順位	色	得点
1	緑	611点
2	赤	591点
3	白	557点